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 （ 2012 年 5 月 28 日）地產代理監管局（監管局）今天

舉行董事局會議，就着監管局租用辦公室一事進行討論。

監管局已成立專責工作小組跟進有關事宜，小組會考慮多

方面因素，並會向董事局提出建議，由董事局決定續租抑

或搬遷。  

 

 就監管局租用辦公室一事，董事局早前已成立了專責工

作小組，並在今天舉行的會議上，就工作小組的匯報及工

作進度進行討論。監管局已委任一間地產代理公司深入研

究市場趨勢及租金水平，以協助工作小組的工作。工作小

組將會考慮一籃子的因素，包括了香港各個區域的商業樓

宇租金水平、搬遷所牽涉的費用，以及辦公室選址對各界

包括公眾人士的影響，從而作出對監管局最有利的建議。  

 

 監管局主席陳韻雲女士表示：「監管局的董事局一直本

着公平、公正、公開的原則，處理監管局各方面重要工作。

在資源運用方面，監管局一向本着審慎理財的原則，確保

資源有效益地運用。因此，董事局對租用辦公室事宜十分

重視，會審慎考慮工作小組將來提交的建議，以決定監管

局續租現時的辦公室抑或搬遷。」  

 

 有關專責工作小組主席呂耀華先生表示 :  「工作小組已

經指示行政部門前往視察位於港島區及東九龍區的不同商

業大廈單位，同時亦與現時辦公室的業主進行商討。工作

小組會嚴謹審視及比較，將最佳建議提呈董事局決定。」  

 

 監管局董事局在今天的會議上亦討論和通過了其他

行政事宜，包括了監管局發出牌照的服務承諾的檢討工

作，並省覽監管局各個委員會和行政部門提交的工作報告。 
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